

こんにちは

黒沼良光 です

2018.4.8



事務所 南蒲田 2-19-7
TEL 3735-6467
控室 5744-1477

このニュースについてのご意見・
ご要望をお寄せください

ホームページ yosimitu-dora-kurouma@nifty.com

第一回定例会・予算特別委員会 総括質疑を行いました



日本共産党区議団を代表して
総括質疑を行いました。

「区長は富国強兵の明治にあ
やかる大田区にしようとしてい
るのでしょうか。」明治維新は
自由民権運動を抑圧し、明治憲
法や教育勅語を制定、全権限を
天皇が握る専制政治で約70年
間、日清・日露戦争、韓国併合、
中国への侵略戦争、そしてアジ
ア・太平洋戦争と戦争の連続で
した。戦後の平和・民主主義の
時代と区別しないで「明治の精
神」「日本の強み」を一面的に
強調するのは時代錯誤の歴史観

というほかありません。戦後の
平和憲法に守られながら大田区
の中小企業は発展してきました。
「大田区平和都市宣言」の立場
に区長はしっかりと立って進ま
れるよう求めました。



待機児解消を人口増の大田区
にふさわしい対策を求めました。

大田区まち・ひと・しごと創
生 総合戦略には2019年を
保育所入所率100%と待機児
克服の方針があります。しかし
2060年まで約3万人の人口
増を見込み少子化も3000人
の減少しか見込んでいないのに
政府の方針を踏襲し、少子化が
進むという計画のために待機児
ゼロの見通しが立ちません。

二つの問題を克服 して少子化対策を

少子化が続く原因は主に二つで
一つは政府が保育料や教育費の
値上げ、社会保障制度改悪など
を長年にわたって続けてきたこ
とです。待機児解消に財源を惜
しみ、引き延ばしてきたことは
まさにその象徴です。二つは、
そうした政治の下で起こってい
る未婚率の急上昇という深刻さ
です。35年には男性約29%、女
性約19%にまで上昇すると予測
されています。しかし、最新の
「出生調査」によると、「いずれ
は結婚したい」と考える18歳か
ら34歳の未婚者は男性が85%、
女性が88%となっています。
若い人は結婚したいのに、現実
には「結婚資金や住宅」「出産・
子育て」「安定した雇用」、長
時間労働が若者の異性との出会



この機会を難しくしていること
などの条件が障害となっている
ことです。これは自然現象では
ありません。改善は可能です。
人口増にふさわしく、大田区

政を進めるべきです。の経済的、
社会的、政治的条件を整備する
ことが少子化克服の道です。

空港跡地開発は

鹿島・トヨタなどのため、

羽田空港跡地の開発に係る鹿
島とトヨタは国家戦略特区に基
づき人口頭脳による無人自動車
の開発をしようとしています。

これは区内中小企業のためでは
なく、グローバル企業のためでは
ためです。鹿島グループが54
0億円もの巨額の資金投入する
のはそのためです。

大田区がこの鹿島グループの
ために羽田空港積立金172億
円をつかって空港跡地をわざわざ
購入するという構図が見えて

提案グループ

【代表企業】鹿島建設(株)

【構成員 (8事業者)】

空港施設(株)、京浜急行電鉄(株)、大和ハウス工業(株)、
東京モルレル(株)、日本空港ビルディング(株)、野村不動産パートナーズ(株)、
東日本旅客鉄道(株)、富士フィルム(株) (※五十音順)

【協力会社 (20事業者)】

(株)アパシアエイツ、岩谷産業(株)、WHILL(株)、
ANAホールディングス(株)、(株)隈研吾建築都市設計事務所、
国立研究開発法人国立国際医療研究センター、松竹(株)、
城南信用金庫、(株)Zeppホールネットワーク、タイムズ24(株)、
東京ガス(株)、東京空港交通(株)、国立大学法人東京工業大学、
東京電力エナジーパートナー(株)、学校法人東邦大学、
トヨタ自動車(株)、(株)トライステージ、日本航空(株)、
(株)三井住友銀行、三菱地所(株) (※五十音順)